

Neuer Wald auf der Pfarrwiese

Gramastettner Schüler verewigen sich im „Oma-Opa-Enkelwald“

GRAMASTETTEN (fog). Die Initiative für den „Oma-Opa-Enkelwald“ in Gramastetten ging von Renate Ludwig aus. Vor 14 Tagen pflanzten Volks- und Hauptschüler 180 ganz unterschiedliche junge Nadel- und Laubbäume sowie Sträucher. Das Anpflanzen ist eine eigene Wissenschaft: Humusreiche Erde, lockere Erde, Wasser, Reisig und noch mehr muss in der richtigen Reihenfolge und Dosis der Pflanze beigemischt werden. Baumberater Josef Stirmayr gab dabei wertvolle Tipps.



Renate Ludwig zeigte den Schülern, wie man anpflanzt.

Foto: privat

„Die Kinder hüten seitdem die Bäume wie ihre Augäpfel“, sagt Renate Ludwig, die es versteht, die Kinder dafür zu begeistern. Manche sind sogar in den Osterferien dreimal zum Gießen gekommen. Frau Ludwig formt eigene Keramiktafelchen mit den Schülern, die an einem Stiel angebracht werden. Der Name des Baums und

wer ihn angepflanzt hat, steht darauf. Auch die BezirksRundschau konnte sich in Gramastetten mit einem Bäumchen, einer Robinie, verewigen.

Ohne Pfarrer Reinhold Dessl beziehungsweise dem Einverständnis des Stifts Wilhering wäre das Wäldchen nicht zustande gekommen. Pater Rein-

hold gab die Pflanzenerlaubnis auf dem 762 Quadratmeter großen, steilen Grundstück, das Pächter und Landwirt Leopold Wögerbauer abtrat. Die Ortsbauernschaft mit Obmann Josef Reischl und die Jägerschaft mit Werner Hamberger halfen bei der Umzäunung des Wäldchens tatkräftig mit.

„Wir Mühlviertler“ schreiten zur Tat

OTTENSCHLAG (fog). Am Montag, 30. April, um 19.30 Uhr startet die Initiative „Wir Mühlviertler“ im Roadlhof Keck in Wintersdorf (Gemeinde Ottenschlag) ihre Offensive mit einer Veranstaltung zum Thema Energie. Eine neue revolutionäre russische Technologie für Fotovoltaik- und Windkraftanlagen soll von Energiekonzernen unabhängig machen. „Wir haben uns dafür die Patente gesichert“, sagt Michael Ecker von „Wir Mühlviertler“. Nun werden Bürgerbeteiligungen gesucht. Oberstes Ziel der Initiative ist eine regionale Tauschwirtschaft im Mühlviertel.



Michael Ecker sieht optimistisch in die Zukunft.

Foto: Fohler

FPÖ DIE SOZIALE HEIMATPARTEI

Einladung zur
1. Mai Kundgebung
mit **HC STRACHE & M. HAIMBUCHNER**
Dienstag, 1. Mai 2012
Europabierstadt · Urfahrner Jahrmarkt · LINZ

Programm: ab 9.00 Uhr Musik: John Otti Band
ab 10.30 Uhr Rede M. Haimbuchner
ab 10.45 Uhr Rede HC Strache

UNSER HERZ ROT SCHLÄGT WEISS ROT

www.fpoe.at hcstrache.at 2012

ELEKTRO KERN IST IHR KOMPETENTER PARTNER.

VON ELEKTROINSTALLATION BIS PHOTOVOLTAIK.

elektro kern
E-KLAR!

Ihr Komplettanbieter für ...

Haustechnik | Bus-Systeme
Zentralstaubsauger | E-Mopeds
Photovoltaik-Anlagen | Home-Management | Funk-Systeme

ZENTRALE:
4264 GRÜNBACH, SCHLAG 84
office@e-kern.at
07942 / 72 600

FILIALE OÖ WEST:
4770 ANDORF
MESSENBACHGASSE 1
info@e-klar.at
07766 / 41371-41

FILIALE OÖ MITTE:
4551 RIED IM TRAUNKREIS,
AM RIEDFELD 2
ried@e-kern.at
0664 / 88 69 24 99

www.e-kern.at